
Ecoles JOUFFROYS D'ABBANS et CLAUDE NICOLAS LEDOUX – Saint-Vit
CONSEIL D'ECOLE n°3

le 17 juin 2025

Présents     :  
- pour la Mairie : 

M. Routhier, Maire de Saint-Vit, M. Morel, directeur général des services, M. Nicolin, Maire délégué 
d'Antorpe, en charge des affaires scolaires, Mme Hurter, responsable du service affaires scolaires
- DDEN     :   Mme Catherine Saulnier
- pour les Représentants de Parents d'élèves : 

école Jouffroy d’Abbans (JA)     :  

Pauline Catelin, Guillaume Comte, Leslie Baurand, Rizlan Ben Aicha, Chaïma Ahdidan, Muriel 
Grivelet, Célia Bague, Rhita Jdir

école Claude Nicolas Ledoux (CNL)     :  

Morgane Carisey, Aurélie Hugues, Marie Limousin, Fanny Sugny, Mélissa Humbert, Jérôme Régnier, 
Mélanie Garnier,

- pour les enseignants : 
école Jouffroy d’Abbans     :  

Pascale Lambert (PS), Dorothée Vaudour (GS), Isabelle Baron (CP), Agnès Riva (CP-CE1), Roseline
Lullier (CE2), Catherine Stemmer (CE2-CM1), Cécile Pesenti (CM1-CM2), Noémie Cuccureddu 
(CM2), Caroline Boix (CM2 et directrice d'école), Emmanuelle Bidaine (enseignante du RASED)
école Claude Nicolas Ledoux     :  

Sabine Chi (PS-MS), Nathalie Feuvier-Etevenard (MS-GS), Mariette Grivet (GS-CP), Marielle 
Betinelli et Noémie Cuccureddu (CE1-CE2), Anne-Laure Di Sabatino (CE2-CM1), Karine Le Gorrec 
(CM1-CM2 et directrice)
- invités     :   Brigitte Leroux, Nadia Valfrey, Touria El Hajami et Sarah Auger (ATSEMs), Isabelle 

Marion et Claudine Pereira (animatrices référentes des Francas), Collyne Savani, directrice des 
Francas, Cécile Baladda (AESH sur l’ULIS), Hélène Charondière et Sophie Appenzeller 
(enseignantes nouvellement nommées sur l’école des Prés Verts)

Excusés : Mme Guillemin, Inspectrice de l'Education Nationale en charge de la circonscription de 
Besançon 4, Mme Meillet  et M. Gaiffe, représentants de parents d’élèves

ORDRE DU JOUR:

1°) Accueil périscolaire : fréquentation et bilan des projets dans les deux écoles

2°) Projets des écoles :

- bilan du projet d’école (année 2)

- bilan des différents projets et actions de l’année

3°) Rapports sur l’absentéisme à l’école

4°) Préparation de la rentrée 2025 :

- Effectifs prévisionnels

- Organisation du temps scolaire : soumission à l’approbation du conseil d’école

- Présentation des listes de fournitures et soumission à l’approbation du conseil d’école

- choix du mode d’élection des représentants de parents d’élèves : par correspondance ou
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mixte ; soumission à l’approbation du conseil d’école

- Changements dans l’équipe éducative de rentrée

5°) Intervention des associations des Parents d’élèves

6°) Questions diverses

Début de séance 18h05

RELEVE DE CONCLUSIONS

1°)   Accueil périscolaire     : fréquentation et bilan des projets  

Mme Savani prend la parole et annonce la fréquentation des élèves dans les deux écoles avec les chiffres 
suivants :

Ecole C.N. Ledoux Ecole Jouffroy d’Abbans

Périscolaire matin 25 28

Restauration scolaire 75 110

Périscolaire soir 30 45

Le midi, dela représente 48% des élèves fréquentant l'école Jouffroy d'Abbans qui sont présents à la cantine, et 
57% pour C.N. Ledoux.

Les projets conduits dans chaque école sont présentés par l'animatrice référente respective : Mme Isabelle Marion 
à C.N. Ledoux et Mme Claudine Pereira pour Jouffroy d'Abbans :

Ecole C.N. Ledoux Ecole Jouffroy d’Abbans

Ateliers du soir :
Basket

Embellissement du jardin
Scrapbooking

Ateliers du soir :
Théâtre
Danse 
Cuisine
Poterie
Photos

tissage de cure-pipes

La fête de l'enfance et de la jeunesse s'est très bien passée. Les enfants présents étaient ravis et les parents ont
répondu présents en se déplaçant nombreux.  Mme Savani  remercie les parents d'avoir  été aussi nombreux à
participer à cette fête et leur demande de ne pas hésiter à faire des retours pour aider à améliorer encore la fête.

La Fête de la musique aura lieu le vendredi 20 juin.

2°)   Projets des écoles  
bilan du projet d’école (année 2)

Dans le cadre du projet d'école élaboré en 2022-2023, des actions ont été envisagées pour l'année scolaire 2024-
2025. C'est l'heure des bilans.

Ecole Jouffroy d'Abbans :

Madame Boix présente le bilan du projet d'école de l'année scolaire. Ce bilan se trouve en Annexe 1.

En cycle 1, le bilan des actions menées est très positif et met en évidence l'intérêt de travailler avec des petits
groupes d'élèves.

Ecole C.N. Ledoux :

Dans le tableau ci-dessous sont présentés les différents axes de travail, les actions envisagées et le bilan de celles-
ci.

Axes de travail
Actions projetées en 2024-

2025
Bilan et perspectives
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Axe 1 : 
apprentissages et
suivi des élèves

élaborer des progressions 
d’école et de cycle pour 
toutes les disciplines

améliorer la continuité 
interclasse

analyser en équipe les 
résultats des évaluations 
nationales

Programmations communes pour les Prés Verts en cycle 2  
pour Questionner le monde et en cycle 3 en Sciences, Histoire-
Géo
Changement des programmes en français, mathématiques, 
nouveaux programmes en éducation à la vie affective et 
relationnelle

Plus compliqué cette année. A déjà commencé pour certaines 
classes et doit se poursuivre

Réalisé cette année

Axe 2 : bien-être 
et climat scolaire

Impliquer les élèves dans la 
gestion de leurs conflits par 
la formation de médiateurs, 
l'usage de messages clairs, 
et la régulation lors de 
conseils de classe.

Améliorer le bien-être à 
l’école

Médiateurs pour une première gestion des conflits formés dans
la classe de CE2-CM1 mais pas reconduite dans les autres 
classes faute de temps

Conseils de classe en place du CE2 au CM2

Usage des messages clairs en place du CP au CM2, méthode 
appliquée avec les adultes lors des conflits

Axe 3 : acteurs, 
stratégies et 
fonctionnement 
de l’école

développer les 
décloisonnements et le 
tutorat

Développer la coéducation

Réalisation d'une semaine sans écran en 2024-2025, dans le 
cadre de l'opération nationale "10 jours sans écran"
=> première expérimentation du 15 au 22 mai inclus
Deux rencontres avec les parents d’élèves (avant avec 
projection du film " Et si on levait les yeux ? " et après pour 
échanger sur les difficultés rencontrées, les bienfaits ressentis, 
etc ...)

Axe 4 : L’école 
dans son 
environnement 
institutionnel et 
partenarial

améliorer la concertation 
avec les membres du 
RASED

mettre en place une fiche de synthèse (de fin) de suivi, des 
pistes de travail en APC, être formé à comprendre les 
diagrammes présentés

Non réalisé

Il n'y a pas de projection prévue sur une année 3 puisque le projet d'école va devoir être réécrit pour l'école des 
Prés Verts. 

bilan des différents projets et actions de l’année à l'école Jouffroy d'Abbans
ARTISTIQUES ET CULTURELS     :  

• Participation à École et cinéma pour les CP et CP-CE1 (le chant de la mer, Ponyo sur la falaise) et les
CE2-CM1 et CM1-CM2 (Microcosmos)

• Spectacle de jazz   pour les cycle 1 au petit Kursaal (Jelly Jazz)

• Visite guidée de Besançon   et visite du musée des beaux arts pour les CE2-CM1 et CM1-CM2

• Visite du Muséoparc d’Alésia pour les CM2

• Visite de Cléron pour les CM1-CM2

• Spectacle de fin d’année   de toutes les classes.  Mme Boix  remercie tous les parents d'élèves venus
nombreux applaudir le spectacle.

SPORTIFS

• Cycle kayak pour les CE2, CM1 et CM2

• Sortie USEP course d’orientation pour toutes classes d’élémentaire sauf les CM2

• Sortie USEP gymnastique pour les CP et CP-CE1

• Sortie USEP athlétisme pour les CE2-CM1 et CM1-CM2

• Rencontre sportive   entre les CP et CE1 des écoles Jouffroy d’Abbans et Ledoux

• Course solidaire   avec Action contre la faim pour les CM2
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SCIENTIFIQUES ET AUTRES

• Visite du Musée du temps pour les GS

• Sortie à la Citadelle pour les CP, CP-CE1 et CE1-CE2

• Visite du Musée du temps pour les CM2

• Énigmes scientifiques autour de l’eau   avec le collège pour les CM1-CM2

• Intervention sur la forêt et les traces des animaux   avec les élèves de BTS de Dannemarie-sur-Crête
pour les CM2

• Travail avec le Sybert sur le tri des déchets pour les CE2, CM1 et CM2

• Visite du Musée du chocolat à Colmar pour les CM2

• Visite de la ferme de la Batailleuse pour les CP et CP-CE1

• Projet «     robots     »   avec du matériel  prêté par Canopé pour les CP :  le projet s'est étendu sur toute la
période et a permis de travailler le repérage dans l'espace.

• Travail sur émotions avec la mutualité française et l’ARS  pour les PS

• Croisière sur le Doubs   pour les GS

• Nettoyons la nature   reprogrammé le 17 juin

• Travail sur le devoir de mémoire avec l’intervention de militaires pour les CM2

• Visite du collège   pour les CM2

• Rencontre des CM1-CM2 avec le Maire de Saint-Vit   : les élèves ont été très bien accueillis et la rencontre
était très intéressante.

bilan des différents projets et actions de l’année à l'école  C.N. Ledoux

ARTISTIQUES ET CULTURELS     :  

• Spectacle     aux Forges de Fraisans   (Le banc) pour les CE2-CM1 et CM1-CM2

• Spectacle avec les JMF   (Andalutz) pour les GS-CP : très bien ! (les spectacles des JMF sont toujours
de très bons spectacles)

• Spectacle avec l’OVH   (la nuit des Mayas) pour les CE1-CE2 : très intéressant et intercatif

• Visite du FRAC pour les GS-CP : très belle visite, adaptée à l'âge des enfants, et très intéressante

• Visite de l’exposition «     Contempler l’invisible     »   à la médiathèque pour plusieurs classes

• Sortie à la médiathèque pour les PS, MS et GS

• Participation des CE1-CE2 au Livre élu : élection d'un livre parmi la sélection imposée et réalisation
d'une petite production qui va être exposée à la maison de quartier de la Grette-Butte du 18 juin au 2
juillet , exposition ouverte au public

• Spectacle des chorales   de l’école prévu le jeudi 19 juin

SPORTIFS

• Cycle Kayak depuis les vacances de printemps pour les CE2-CM1 et CM1-CM2

• Un cycle  tennis pour les MS-GS et GS-CP avec un intervenant du club de tennis de Saint-Vit,  et
financé par les Petits Ouistitis

• Un petit cycle handball de 3 séances pour les CE1-CE2, avec un intervenant du club de hand-ball de
Saint-Vit

• Une sortie vélo pour les CE2-CM1 et CM1-CM2 le 27 juin : les CE2 feront l'aller-retour jusqu'à Torpes
depuis le Moulin du Pré, et les CM1 et CM2 iront jusqu'à la gare d'eau à Besançon et rentreront en
bus.

• La même Rencontre sportive entre les CP et CE1 des écoles Jouffroy d’Abbans et ledoux

• Les épreuves de sécurité routière pour les CM1 et CM2 ont eu lieu en mai. C'est Gabin Louis qui a
obtenu les meilleurs scores et doit représenter l'école au challenge de Besançon le mercredi 26 juin.

SCIENTIFIQUES ET AUTRES

• Bilan de  la  classe découverte  à  Saint-Pierre-de-Quiberon  pour  les  CE2,  CM1 et  CM2.  La  classe
découverte s'est très bien passée. Les élèves sont rentrés enchantés. Les activités emblématiques de
la classe découverte sont le char à voile, la pêche à pied et la visite de Carnac. Le bilan financier est
projeté aux membres du conseil d'école et reproduit page suivante. Il est équilibré.
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• L'opération  Nettoyons la nature ayant été annulée en raison du mauvais temps, elle sera peut-être
reportée en juillet ...

• Organisation d’une semaine sans écran (cf projet d'école)

• Visite de la caserne des pompiers pour les PS, MS et GS

• Visite du collège pour les CM1-CM2

• Le même travail sur le devoir de mémoire avec l’intervention de militaires pour les CE2-CM1 et CM1-
CM2. Les élèves sont invités à réfléchir à l'intérêt de ce devoir de mémoire, aux lieux de mémoire et à
la façon de préserver cette mémoire. Ils font ensuite un jeu de rôle dans lequel il reconstituent une
cérémonie comme celle du 8 mai par exemple.

3°)   Rapport sur l’absentéisme à l’école  
Mme Le Gorrec présente l'absentéisme dans les deux écoles, en regroupant d'un côté les classes de maternelle
(maternelle  et  CP à  Ledoux),  puis  en  regroupant  les  classes  d'élémentaire  d'un  autre  côté.  On  constate  un
absentéisme plus important pour les élèves de petite section, plus sensibles aux différents virus, et pour certains,
peu présents l'après-midi une partie de l'année. Cet absentéisme est plus marqué à l'école Ledoux, peut-être parce
que plus d'élèves restent dormir chez eux en début d'année. On remarque une hausse du nombre d'absents en
décembre,  janvier  et  parfois  février  dans toutes  les  classes,  en  raison des  virus  hivernaux.  Enfin,  après  une
diminution de l'absentéisme en mars, celui-ci augmente à nouveau en avril en raison d'une nouvelle vague de virus.
A l'école Ledoux, en CE2-CM1 et CM1-CM2, le pic d'absentéisme coïncide également avec le retour de classe
découverte, la fatigue qui en a réuslté et l'épidémie de gastro qu'il a fallu gérer sur place.

    

graphiques d'absentéisme à l'école Jouffroy d'Abbans en maternelle et en élémentaire
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graphiques d'absentéisme à l'école C.N. Ledoux en maternelle et en élémentaire

6°)   Préparation de la rentrée 2025  
Madame Le Gorrec  explique qu'avant  de  traiter  des  points  à  l'ordre du  jour,  il  est  nécessaire  de  répondre à
certaines des questions diverses envoyées. 

    •  Tous les élèves sont-ils au courant du changement d’école     ?    Toutes les enseignantes ont parlé à leurs
élèves  du  changement  d'école,  la  majorité  des  élèves  a  visité  le  chantier  l'année  dernière,  et  les  élèves
d'élémentaire ont fait des rencontres sportives dans l'objectif de rencontrer leurs futurs camarades. A priori, tous les
élèves  sont  donc au courant  du changement  d'école.  Cependant,  pour  certains  élèves comme pour  certaines
familles, il peut être difficile de visualiser et situer l'école et de se projeter dans les nouveaux bâtiments.

M. Nicolin prend ensuite la parole pour répondre à d'autres questions :

    • Des visites seront-elles prévues pour les élèves     ?    Oui, toutes les classes devraient visiter la nouvelle école
avant le 5 juillet.

    • L’école va-t-elle ouvrir en septembre     ?   En raison d'un retard pris sur le terrassement en début de chantier,
l'école va ouvrir en septembre dans un premier temps uniquement pour les classes du CP au CM2. Les PS, MS et
GS feront leur rentrée à l’école Ledoux et y resteront jusqu’aux vacances d'automne avant de déménager pour
rejoindre le groupe scolaire des Prés Verts à la rentrée de novembre. L'école Jouffroy d'Abbans va fermer et sera
démolie. Aucun élève ne pourra donc y être accueilli en septembre.

    •  Comment va s'organiser l'accueil périscolaire sur chacun des deux sites jusqu’à la Toussaint ? Les
élèves à besoin particulier seront-ils pris en charge comme avant avec le self ?  Les élèves de maternelle
seront  accueillis  matin et soir  dans les locaux des Francas de l'école Ledoux, les élèves d'élémentaire seront
accueillis aux Prés Verts. Dès début novembre, tous les élèves seront pris en charge aux Prés Verts.

La restauration scolaire sera fonctionnelle dès septembre sur le groupe scolaire des Prés Verts. Les élèves de
maternelle seront transportés en bus jusqu’au groupe des Prés Verts pour manger, puis ramenés à l’école C.N.
Ledoux.

Les élèves de maternelle seront servis à table alors qu’un self sera proposé aux élèves d’élémentaire. La salle de
restauration dispose de 200 places assises, dont 90 pour la maternelle, dans une zone distincte avec du mobilier
adapté.  Le  volume sonore  sera  contrôlé  grâce à  des  panneaux absorbant  le  bruit  au plafond.  Les  tables  de
maternelle sont insonorisées.

Une  attention  particulière  sera  apportée  aux  élèves  à  besoin  particulier :  régimes  alimentaires  particuliers,
allergies….

Des informations supplémentaires sont ajoutées conjointement par Dominique Nicolin et Collyne Savani     :  

➢ Le château d’Uzel reste pour l’instant le prestataire car intégrer un chef entraînerait un surcoût annuel de
80 000€. La mairie ne peut ni supporter ce coût ni ne souhaite le répercuter aux familles.

➢ Les familles devront  réserver les repas 72 h à l’avance car suite à la loi  Egalim 2,  les contenants en
plastique doivent disparaître. Les plats chauds arriveront dans des bacs gastro allant au four puis seront
placés  sur  des  chauffe-plats,  le  personnel  puisera  directement  la  nourriture  pour  la  déposer  dans  les
assiettes.

➢ Un enfant pourra rester à la restauration scolaire de façon imprévue si les parents préviennent avant 10h le
matin  via  une  nouvelle  application  qui  sera  bientôt  en  service.  Attention  :  cela  devra  rester  très
occasionnel.

➢ Toutes les familles devront faire un dossier d’inscription aux francas, même si leur enfant n'y met jamais les
pieds.  Cela permettra  de pouvoir  faire manger un élève qui  se trouverait  sans personne pour  venir  le
chercher au point de rendez-vous du bus à midi. Cela permettra également de ramener au périscolaire un
élève qui se trouverait sans personne pour venir le chercher au retour du bus le soir.

➢ Un programme alimentaire territorial est lancé sur Saint-Vit avec Grand Besançon Métropole afin de faire
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évoluer les produits proposés à la restauration scolaire et de privilégier le local et la qualité.

➢ Chaque élève devra porter des chaussons à l’intérieur de sa classe, de la PS au CM2.

➢ Une journée portes ouvertes avec inauguration officielle aura lieu après les vacances d'automne quand tous
les élèves auront intégré les Prés Verts.

- Effectifs prévisionnels : le tableau des effectifs est projeté devant le conseil. La répartition des élèves par classe
est indicative car n'a pas encore été validée par l'Inspection au moment du conseil d'école. Mme Le Gorrec
indique qu'elle reçoit encore des inscriptions et que les effectifs continuent à augmenter. (Le tableau ci-dessous a
été remis à jour suite aux ajouts récents).

Les élèves d'ULIS (Unité Locale d'Inclusion Scolaire) sont intégrés aux classes d'élémentaire. Cette unité peut 
accueillir jusqu'à 12 élèves donc de nouveaux élèves vont arriver. Ces élèves présentent des troubles cognitifs. Ils 
sont inscrits dans leur classe d'êge et se rendent dans leur classe de référence pour certaines disciplines.

- Organisation du temps scolaire     : soumission à l’approbation du conseil d’école  

Les horaires de l’école proposés  par la Mairie sont 8h30 - 12h et 14h - 16h30. Ils sont identiques en maternelle et
élémentaire car c'est une seule et même école et on ne peut pas décaler les horaires de la maternelle par rapport à
l'élémentaire. L'un des représentants de parents demande alors comment les parents vont faire pour être au même
moment dans deux endroits différents. M. Nicolin répond que cela ne va durer que 7 semaines et qu'il va falloir
s'organiser en déposant d'abord les enfants d'élémentaire aux Prés Verts, avant de déposer ceux de maternelle à
Ledoux. A 12h et 16h30, il  faudra faire l'inverse et récupérer d'abord les élèves de maternelle en étant bien à
l'heure, avant d'aller chercher les frères et soeurs en élémentaire qui peuvent patienter seuls quelques minutes.
Ceux-ci seront gardés par un animateur en attendant leurs parents. Le grand hall d'entrée de l'école permettra de
les mettre à l'abri en cas de mauvais temps.

Les horaires sont validés et adoptés par le conseil d'école.

- Organisation des transports depuis le secteur de Jouffroy d’Abbans

La question des horaires permet de répondre à d'autres questions diverses liées au transport des élèves entre le
secteur de l'école Jouffroy d'Abbans et l'école des Prés Verts. Une infographie réalisée par Catherine Hurter est
projetée  aux  membres  du  conseil.  Cette  inforgraphie  sera  affichée  à  l'entrée  de  l'école  Jouffroy  d'Abbans  et
disponible en Annexe 2.

Les navettes de bus ont été organisées suite à un sondage transmis aux familles de l'école Jouffroy d'Abbans. Le
ramassage des collégiens par le bus est avancé de 10 minutes pour permettre la prise en charge des élèves de
primaire à 8h15. Les élèves de maternelle seront accompagnés par une ATSEM. Une application va être mise à
disposition des familles pour inscrire leur(s) enfant(s) au bus au jour le jour. Cela permettra aux enseignants d'avoir
une liste des élèves prenant le bus midi et soir. Ce service de bus est gratuit.

Une réunion d’information généralisée à toutes les familles pourrait être proposée par la Maire afin de répondre à
toutes les questions, s'il en reste encore après diffusion de ce compte-rendu.

Un parent demande sous quelle forme se fera l’accueil du premier jour et si un accueil échelonné pourrait être
organisé ? Mme Le Gorrec précise que les horaires de l’école ne peuvent pas être modifiés et informera les familles
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des modalités de cette accueil après discussion avec son équipe. Seuls les élèves de PS peuvent bénéficicer d'une
rentrée échelonnée le matin de la rentrée (pas sur plusieurs jours).

- Présentation des listes de fournitures et soumission à l’approbation du conseil d’école

Le B.O. n° 15 du 14 avril 2016 demande au conseil d'école de valider les listes de fournitures scolaires, le but étant
d'alléger le poids du cartable et de réduire les charges financières des familles. Les listes de fournitures ont pu être
harmonisées et regroupées pour ne présenter que quatre listes : une pour les trois classes de PS-MS, une pour les
deux classes de MS-GS, une pour le cycle 2 et une pour le cycle 3. Les listes de cycle 2 et 3 ont pu être envoyées
à l'avance aux membres du conseil d'école ; les listes de cycle 1 sont lues pendant le conseil.  Les listes sont
validées par le conseil d'école. Il  faut ajouter aux listes d'élémentaire la paire de chausson demandée par la
Mairie pour éviter d'abimer les sols des classes. Les listes de fourrnitures sont disponibles en Annexes 3 à 6.

- Choix du mode d’élection des représentants de parents d’élèves     : par correspondance ou  mixte  

Suite à la parution de l'arrêté du 19 Aout 2019 modifiant l’arrêté du 13 mai 1995, le directeur d'école peut décider
d’organiser le vote exclusivement par correspondance et non à l’urne.

Cette possibilité est  proposée par la directrice et  soumise au vote.  La décision est adoptée à l'unanimité des
votants.

Les  prochaines  élections  des  représentants  de  parents  d'élèves  se  feront  donc  exclusivement  par
correspondance.

- Changements dans l’équipe éducative de rentrée

Mme Le Gorrec annonce le départ de Mme Mangel (enseignante en maternelle à JA), Mme Boix (enseignante en
élémentaire  et  Directrice  de  l’école  JA)  Mme  Bettinelli  et  probablement  Mme  Cuccureddu  (enseignantes  en
élémentaire à CNL), et le départ des différents services civiques sur les deux écoles.

Elle souhaite la bienvenue à l’école des Prés Verts à Sophie Appenzeller, enseignante en ULIS, Sébastien Dougy et
Hélène Charondière, enseignants en élémentaire.

Emmanuelle  Bidaine annonce qu'une nouvelle  psychologue scolaire  a été nommée sur la  circonscription.  Elle
demande si cette dernière pourrait avoir un bureau dans la nouvelle école pour accueillir les familles et bilanter les
élèves.

7°) Intervention des associations des Parents d’élèves
Association des P'tits Loups de l'école Jouffroy d'Abbans     :   

Une vente de 200 tasses personnalisées par classe a été réalisée.

Le spectacle du 13 juin suivi de la fête de l’école a été un succès. Ce moment a marqué la fin de l’école JA et la
fin de l’association des P’tits Loups : c'était une belle soirée avec une météo parfaite.

L'association a financé beaucoup de sorties cette année à hauteur de 6 000€.

Association des Petits Ouistitis à l'école C.N. Ledoux     :  

L'association  a  organisé  la  vente  de fromages,  de crêpes et  de  pizzas (les  deux dernières  pour  la  classe
découverte).

Mardi 24 juin aura lieu la kermesse de l'école.

Le 4 juillet, une soirée est organisée pour fêter la fin de l’école Ledoux et de l’association des Petits Ouistitis. Un
feu d'artifice sera tiré à cette occasion.

Les deux associations de parents d’élèves fusionnent et font naître une nouvelle association « Les piverts » qui
réunit les bureaus des deux associations actuelles.

8°) Questions diverses
Une réunion d'accueil aura-t-elle lieu ? Elle s'organisera une fois que toutes les classes auront rejoint l'école des
Prés Verts, sans doute un samedi matin après les vacances d'automne. L'inauguration de l'école pourrait avoir lieu
en même temps.

Les autres questions diverses ont été abordées au cours de la réunion.

Fin de séance à 20h45.

Secrétaires de séance : Catherine Saulnier et Anne-Laure Di sabatino

Compte rendu rédigé par Mme Le Gorrec
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